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07/SVV/1076 

 
 
Einreicher: 
Ursula Klotz, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Hausmeister Sportschule 

 Erstellungsdatum 22.11.2007 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Der bisher an der Sportschule beschäftigte Hausmeister ist seit dem 1. November 2007 im Ruhestand. 
Von der Verwaltung wurden offenbar keine Vorkehrungen getroffen, um diese Stelle nahtlos wieder zu 
besetzen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann ist mit der Neubesetzung der Stelle des Hausmeisters der Sportschule zu rechnen? 
 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


